

Banacol: Celebrando el Día Internacional del Banano con compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo comunitario

Banacol cultiva un futuro próspero en Urabá a través de prácticas sostenibles y proyectos comunitarios.

MEDELLÍN, ANTIOQUIA, COLOMBIA, May 9, 2024 /EINPresswire.com/ -- En el corazón de Urabá, una región llena de potencial y de vida, [Banacol](#) se destaca como ejemplo al celebrar el Día Internacional del Banano, gracias a su compromiso con la sostenibilidad ambiental y el desarrollo comunitario.

A través de prácticas agrícolas sostenibles y programas sociales, Banacol se destaca como uno de los líderes en la industria bananera, no solo por la calidad de su producto, sino también por su esfuerzo en pro de un mundo más sostenible.

Banacol y su compromiso con la sostenibilidad

Desde su fundación hace más de 40 años, Banacol ha implementado métodos de agricultura que respetan y enriquecen la tierra y la biodiversidad de la región de Urabá.

Este compromiso con el medio ambiente se extiende más allá del cultivo de bananos, incluyendo una gestión avanzada y responsable de los recursos naturales.

Este año, al celebrar el Día Internacional del Banano, Banacol se destaca como un referente en Colombia por sus logros en sostenibilidad.

Desde 2018, la empresa ha medido su huella de carbono según la metodología del Greenhouse Gas (GHG) Protocol, cubriendo emisiones de alcance 1 y 2, y ha implementado planes de



Banacol no solo cultiva banano, también un futuro más próspero para las comunidades de Urabá.

mitigación que han reducido significativamente sus emisiones.

Estos esfuerzos han permitido a Banacol obtener la certificación de empresa Carbono Neutro por el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (ICONTEC) durante dos años consecutivos (2022 y 2023).

Entre las acciones destacadas que contribuyen a esta certificación se incluyen el desarrollo de planes orientados a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, campañas de sensibilización ambiental dirigidas a empleados y grupos de interés, y la inversión en proyectos forestales externos.

Además, Banacol ha logrado resultados impresionantes en la gestión del agua, con una reducción en el consumo de recursos hídricos y un aumento en la recirculación del agua utilizada en el lavado de bananos.

En 2023, la compañía reutilizó 153.172,79 m³ de agua y destinó 202,69 hectáreas para la conservación de fuentes hídricas y bosques, mientras que plantó 10.829 árboles, más de 4.000 de ellos dedicados a la conservación de fuentes hídricas.

Estas iniciativas demuestran el liderazgo de Banacol en la adopción de prácticas que no solo cumplen con estándares ambientales, sino que también fomentan un legado sostenible para futuras generaciones, reafirmando su rol como un ejemplo a seguir en la industria bananera global.

El aporte al desarrollo comunitario de Banacol

A través de diferentes proyectos, Banacol beneficia a más de 4.000 familias, proporcionando no sólo empleo sino también oportunidades para un futuro mejor.

En el último año, programas destacados como "AgroOrgullosas" y otros esfuerzos de empleabilidad juvenil han sido clave para asegurar que el crecimiento económico de la región sea inclusivo y equitativo.

Estas iniciativas están diseñadas para integrar a jóvenes y mujeres en el sector agrícola, ofreciéndoles capacitación y empleo formal que les permite tener independencia económica y contribuir significativamente al desarrollo local.

Con la implementación de su programa "AgroOrgullosas", Banacol busca duplicar la participación femenina en actividades agrícolas, demostrando su compromiso con la equidad de género y el empoderamiento de las mujeres en la región.

Un futuro sostenible

Banacol no solo celebra sus logros como una empresa Carbono Neutro, sino también su compromiso con un futuro sostenible.

En la celebración del Día Internacional del Banano, Banacol se consolida como un orgullo colombiano que continúa cultivando no sólo banano de alta calidad, sino también la esperanza y el compromiso con la sostenibilidad y el bienestar de sus comunidades.

Oficina de Prensa de Banacol

Banacol

+ +57 4 3396262

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/710107766>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.